

挨拶を啓発する花壇作り

発行/那加中・那加一小・那加三小

P T A 子育て委員会



挨拶の輪を広げよう

11月14日(水)、学校運営協議会と那加中学校区・三校P T A 合同による子育て広場を開催しました。学校運営協議会の重点活動である「挨拶」を推進するための、花植えと看板立ての活動を続けて3年目。浅野市長はじめ、市教育長、各務原西高校校長先生、中央保育所の園児の皆さんも活動にご参加下さり、P T A (家庭)・学校・地域が一体となった挨拶の輪はますます広がっています。



挨拶を推進する標語の看板づくり
きれいに色付けして仕上げました。





学校運営協議会・那加中学生徒会も一緒に参加。
手際よく作業をすすめていきました。



浅野市長も花植えにご参加下さいました。
プランターは大切に那加一小学校まで運び、
きれいに設置しました。



那加三環境委員の生徒や中央保育所の園児も一緒に参加。
那加三小前の通りはお花でいっぱいになりました。



参加者の感想

- ・子供たち・保護者・地域の方々と協力して植えたものがきれいに咲いてくれるのを楽しみにしています。
- ・きれいな花を見て、みんながたのしく挨拶できるといいです。
- ・皆で協力して1つの活動に取り組むことができ、有意義な時間が過ごせてよかったです。
- ・花横の小さな看板のオリジナルメッセージがとてもよかったです。花の優しさにふれられてよかったです。
- ・子どもの通学路のため、朝も帰りも楽しみながら通学ができ、明るくなったと思いました。
- ・子どもにあらためてあいさつの大切さを伝えたいと思います。子どもと散歩をしながら「みんなで植えたんだよ」と楽しくおしゃべりしたいです。
- ・花植えが挨拶の啓発につながり、子供たちの育成にいい方向に役立てばいいと思いました。
- ・癒されました。挨拶の花がたくさん咲くといいなと思いました。
- ・活動に三校とも多くの方が意欲的であることを知り、今後も自主的に関わっていこうと思いました。

※一部をご紹介させていただきました。

学校運営協議会と那加中校区三校合同の子育て広場は今回で3年目を迎えました。 コロナ禍にあっても集まった挨拶の標語は約430点、花植え活動の参加者は124人にもものぼりました。家庭・学校・地域が協力してこの活動を続けていくことで、那加中学校区の子どもたちだけでなく、私たち大人も挨拶を通して豊かな心を育みたいものです。たくさんのご参加ありがとうございました。